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М ОКНУ!
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। Молодые строители!
I Овладевайте машинами и механизмами!

Используйте технику до дна!
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Молодой пастух
1111 ПЛЕНУМ Свердловского 
у|| обкома ВЛКСМ поставил 

перед комсомольской орга
низацией области задачу перво
степенной важности — всемерно 
помогать колхозам в развитии и 
укреплении общественного живот
новодства. Огромна в этом деле 
роль колхозного пастуха» Ему 
колхозники доверяют судьбу об
щественного стада, а это зна
чит — в значительной степени до
веряют судьбу экономики колхоза.

Молодой пастух? С честью 
оправдывай это высокое доверие, 
пойди, что, вручая в твои руки 
стадо, колхозники возлагают на 
тебя большую ответственность. 
От тебя зависит нагул скота, от 
тебя зависит его продуктивность, 
от тебя зависит, как он будет 
способен перенести предстоящую 
зиму. Повседневно используй в 

работе достижения передо
вой зоотехнической науки, без 
этого немыслим какой-либо успех.

Вот ты вывел колхозное стадо 
на пастбище. Проверь, есть ли 
поблизости водопой, хороши ли 
подходы к нему. Участок, где бу
дет пастись скот, обязательно 
должен быть разбит на загоны. 
/Нельзя забывать, что загонный 
метод пастьбы повышает произво
дительность пастбищ на 25—30 
процентов, позволяет скармливать 
скоту лучшую траву, а не вытап
тывать ее.

Обязательно продумай режим 
пастбищного дня — в этом поло
вина успеха дела. Избежишь 
лишних переходов стада, сумеешь 
правильно чередовать переходы с
отдыхом скот насытится в
кратчайшее время. Внимательно 
следи за аппетитом животных, не 
забывай давать им поваренную 
соль и костяную муку, используй 
зеленую подкормку.

В своей работе опирайся на по
мощь зоотехника. Держи с ним 
тесную связь. В этом содружестве 
родятся новые мысли, возникнут 
смелые планы,
^Проявляй комсомольскую ини

циативу. Любовь к порученному 
делу поможет тебе преодолеть все 

.' трудности, одержать победу.
Партия и правительство при

стально следят за развитием об
щественного животноводства, ока
зывают колхозникам постоянную

В нескольких километрах от города
Камышлова, на живописном берегу 
ки Пышмы, раскинулся пионерский 
герь «Погорелка».

В этом году в пионерском лагере

ре- 
ла

от-
дохнет более 700 пионеров. Первая 
группа уже приехала в лагерь.

Приветливо встретил он своих юных 
друзей. Чистенькие, красиво оформлен
ные, деревянные домики-палатки, 
расчищенные беговые дорожки, пре
красно оборудованные столовая, кухня, 
лКАСункт, летняя сцена, пионерская 

^кЖДтта и другие постройки говорят, 
что к приему пионеров была проделана 
большая работа.

О том, чтобы лагерь был красивым и 
уютным, позаботился горком комсомо
ла. Еще в дни, когда в школах шли за
нятия, сюда выезжали опытные плотни
ки, комсомольцы-железнодорожники 
станции Камышлов. В воскресные дни 
молодежь города расчищала террито
рию лагеря. 

помощь. Ни один успех не остает
ся без внимания. Многие сотни 
животноводов в нашей стране от
мечены высокими правительст
венными наградами, лучшим из 
лучших присвоено звание Героев 
Социалистического Труда.

Изучай опыт лучших, молодой 
колхозник! Не останавливайся на 
достигнутом, смело новаторст
ву й — для этого есть необъятные 
перспективы.

В некоторых колхозах нашей 
области недостаточно серьезно 
относятся к работе пастуха. Кое- 
где не налажен учет привеса, нет 
порядка в начислении дополни
тельной оплаты. Первичные ком
сомольские организации, райко
мы ВЛКСМ должны настойчиво 
бороться с проявлением косности 
и бюрократизма в деятельности 
некоторых хозяйственных руково
дителей, всемерно поддерживать 
авторитет колхозного пастуха, по
могать ему в повседневной ра
боте.

Не всякому можно доверит-ь 
колхозное стадо. И правильно 
поступил Сажинский райком ком
сомола, когда послал работать 
пастухами 22 комсомольца. Кол
хозное стадо в руках комсомоль
ца — в надежных руках. А вот 
в Сысертском райкоме ВЛКСМ 
рассуждают, видимо, по-иному. 
Секретарь райкома ВЛКСМ 'тов. 
Ульянов недавно заявил; «Не 
идут у нас комсомольцы работать 
пастухами, считают это дело для 
себя унизительным».

Тов. Ульянову, видимо, и невдо
мек, что в таких рассуждениях 
комсомольцев повинен прежде 
всего райком комсомола, не су
мевший показать молодежи, какое 
это высокое звание — колхозный 
пастух.

Животноводство нашей области 
отстает. Потребуется немало уси
лий, чтобы в. текущем, 1952 году 
добиться перелома и преодолеть 
это отставание. Партийные, ком
сомольские и общественные орга
низации на селе принимают сей
час все меры, чтобы обеспечить 
подъем продуктивности общест
венных стад, развитие их пого
ловья. И ты, молодой пастух, об
леченный доверием колхозников, 
обязан в полную меру своих сил 
помочь им в этом большом и важ
ном государственном деле.

п Ы Ш II ы
На работу в лагерь посланы лучшие 

пионервожатые а учителя городских 
школ.

Перед выездом все они побывали на 
семинаре, прослушали лекции и докла
ды по воспитанию детей, обменялась 
опытом своей работы разучили новые 
песни и игры-

Работники лагеря совместно с гор
комом комсомола продумали план ра
боты. В него включены походы, экскур
сии, работа кружков—хорового, танцо- 
вального, драматического, «умелые ру
ки», юннатского.

Во время походов ребята побывают в 
соседних колхозах, встретятся со знат
ными людьми, помогут колхозу имени 
Молотова в прополке.

Не забыли здесь и физкультурную 
работу. В лагере оборудован спортив
ный городок, установлены турник, тра
пеция, кольца, сделаны беговые до
рожки. волейбольная площадка.

Ф. ТРУБИН.

— Хороший вид, правда?;.'; — 
Кириллов снял фуражку, забрызганную 
штукатурным раствором., обвел ею во
круг. Солнце слепило его. Он, щурясь, 
улыбался.

Мы стояли на лесах, на высоте 
третьего этажа. Вид отсюда открывал
ся действительно замечательный. На
лево протянулась улица, утопающая в 
зелени, справа стояли красивые шла
коблочные дома, рядом с ними подня
лись. ввысь тонкие деревца. Видно бы
ло, что они посажены только нынче.

Но новая улица уже обжита, появи
лись все признаки города: вывески 
магазинов, радиоантенны на крышах, 
ид распахнутых дверей балконов доно
сится музыка.

Кириллов ничего больше не сказал. 
Но по всему было видно: гордится 
делом своих рук. Ведь многие новые 
дома оштукатурила его бригада.

В бригаде работают, в основном, 
молодые штукатуры, но это уже 
опытные мастера. Им доверяют вести 
отделку фасада — самую трудную 
часть штукатурных работ.

— Видите, — показывает Кирил
лов, — одни здания окрашены в се
рый цвет, другие — в коричневый. 
Это навечно.

И он рассказывает о том, как была 
решена одна из важных проблей — 
применение естественных красителей. 
До сих пор оштукатуренные здания 
окрашивались в тот или иной цвет. 
Проходил год-два — краска облезала, 
тускнела. Ежегодно на покраску зда
ний затрачивались большие средства.

Сейчас, покраска зданий ведется од
новременно со штукатуркой. Надо 
окрасить в серый цвет — в раствор 
подмешивают гранитный отсев; потре
бовались красные или коричневые то
на — раствор смешивают с цветным 
песком. Таким образом экономятся 
большие средства.

Впервые мы познакомились с Ки
рилловым на городской производствея*- 
но-технической конференции. Он вы
ступил на секции строителей и сразу 
обратил на себя внимание.

— У нас на стройке, — заявил 
он, — применяются штукатурная 
станция и штукатурная машина. Мно
гие операции механизированы.

«У нас» — это в тресте Сверд- 
промстроя, на строительстве жилых 
домов в городке Уралмашзавода. Здесь, 
во дворе строящегося дома, и находят
ся штукатурная станция и штукатур
ная машина.

.-..Небольшой сарай, сооруженный 
из досок. В нем размещены компрес
сорная установка, растворомешалка и 
растворонасос, В движение они при
водятся электрическими моторами.

Время от времени к сараю подходит 
автомашина. Она подвозит песок, жид
кую известь. Материалы подаются в 
растворомешалку, а оттуда уже гото
вый раствор попадает в бункер.

Оператор Зоя Чувашова рычажком: 
открывает заслонку, и раствор запол
няет цилиндр насоса. Движения Зои | 
быстры, четки. Вот она левой рукой

По Волго-Дону прошли первые 50 судов
Все оживленнее становится на трас

се Волго-Донского канала. Из Волги в 
Дон и из Дона на Волгу уже прошли 
первые 50 самоходных и несамоходных 
судов. Они доставили дебаркадеры, 
много цемента строителям.

Эксплуатационники новой водной 
магистрали осваивают оборудование 

подняла металлическую 
пробку, и тут же, не 
теряя времени, правой 
повернула рычажок по
дачи воздуха. Шланг 
подпрыгнул, выгнулся. 
Это раствор «пошел» на 
третий этаж.

Рядом, под неболь
шим навесом, стоит ус
тановка для подачи су
хого алебастра. Так же, 
как и раствор, он пнев
матически подается по 
шлангам.

И вот раствор на 
третьем этаже. Кирил
лов, держась за сопло, 
начинает вести механи
ческий обрызг. Перед 
ним широкая стена, 
усеянная ромбиками. Это 
наколочены щиты дра
нок.

Здесь тоже прояви
лось новаторство строи
телей. Когда-то дранки 
прибивали поштучно.
Приколотил одну дранку, надо тя
нуться за новой, доставать гвоздь. 
Работа двигалась медленно. Те
перь. же дранки предварительно сби
ваются в двухметровые щиты, в них 
наполовину вбиваются гвозди. Щит 
приставляется к стене или по
толку. Сначала вколачиваются гвозди 
по углам, один — в середине, затем 
все остальные.

Щит прибивается за две минуты. А 
на прибивку отдельных драно« пло
щадью в два квадратных метра уходи
ло полчаса.

Бригада Кириллова состоит из 9 че
ловек, она разбита на четыре звена. 
Каждое из них выполняет определен
ные операции. Работа пестроена но 
поточно-расчлененному методу Кутен
кова.

Мумбрак Мегранов, Александр По
летаев и Виктор Богатов, установив 
шаблон, тянут оконные откосы. Денис 
Завгородний и Петр Лебедев делают 
сандрики — карнизы над окнами и 
балконами.

Первое и второе звенья продвигаются 
дальше, а их место занимает третье. 
Виктор Сывороткин и Василий Сенин 
начинают вести наличники. А четвертое 
звено — Николай Кириллов и Нико
лай Иванов — в это время присту
пает к отделке стены.

Бригада Кириллова первая освоила 
штукатурную машину. 0 свой опыт 
постаралась передать другим штука
турам. Машиной уже овладели, вы- 
пусники школы ФЗО № 69, полгода 
назад пришедшие на стройку.

Недавно на участке проходил меж
областной семинар прорабов. Па страй
ку прибыли гости из Челябинска, Мо
лотова, Нижнего Тагила. Им очень хо
телось посмотреть, как действует шту
катурная машина.

Работать на машипе поручили 
бригаде выпускников школы ФЗО Ра- 
дампра Касатурова, которая состояла 
из четырех человек. Они е жа
ром принялись за дело. Комсомолец 
Николай Овсянников, держась за сопло, 
делал обрызг степы, потом наноопл

шлюзов, постепенно в ход пускается 
автоматика. Коллектив управления чет
вертого шлюза достиг наибольшей ско
рости шлюзования судов, Здесь уже 
переведены на автоматическое управ
ление подъем затворов, наполнение 
камеры водой и опорожнение ее, от
крытие и закрытие нижних ворот. 

грунт. Василий Вшивцев следил за 
просеиванием раствора. Радамир Каза- 
туров и Иван Коршунов в это время 
затирали раствор соколом на потолке 
и полутеркой — на стенах.

Николай Кириллов, руководивший 
работой выпускников, объяснял гостям, 
что затирку на потолке лучше произ
водить соколом, потому что это, во- 
первых, быстрее и, во-вторых, сокра
щается потеря раствора.

Бригада Касатурова работала полча
са. За это время она оштукатурила 30 
квадратных метров. Если бы эту рабо- 
ту производить вручную, потребова
лось бы два дня.

♦ * »

Кто не помнит известное стихотворе
ние Некрасова «Железная дорога», рас
сказывающее о каторжном, изнуритель
ном труде строителей!

Люди, истощенные голодом и уста
лостью, работали, не разгибая спин.

Лопата и тачка — вот и весь инст
румент строителей, вот и вся механи
зация.

Другое дело сейчас. Если когда-то 
кирпич и раствор подавались вручную, 
то теперь башенные краны доставляют 
их на рабочее место на любой этаж. 
Если раньше раствор и бетон размеши
вались вручную, то сейчас это выпол
няют механизмы. Штукатурные рабо
ты, некогда считавшиеся сугубо руч
ными, также механизируются. Маши
ны производят разбрызгивание раство
ра, нанесение грунта.

Перед молодыми строителями стоят 
большая задача — использовать тех
нику до дна, овладевать машинами и 
механизмами. От этого зависит выпол
нение производственных планов.

И. САВЧЕНКО.
« « «

НА СНИМКЕ: Николай Кириллов 
объясняет задание члену бригады 
Виктору Сывороткину,

Снимок И Пашкевича.

Плывут суда по каналу, а по обеим 
сторонам его попрежнему кипит рабо
та. Широким фронтом идут отделочные 
и планировочные работы Строители 
при рытье русла насыпали по обе сто
роны целые горы грунта. Сейчас его 
снимают экскаваторами и скреперами, 
Земля используется для засыпки пазух 
шлюзов, для планиповки обочин.
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Об участии комсомольских организаций области 
в дальнейшем развитии общественного животноводства;

Из доклада секретаря Свердловского обкома ВКП(б) тов. СЕНЬКИНА И. И,
Товарищи! После победоносного еа- 

»ершения Великой Отечественной вой
ны коммунистическая партия и Совет- 
•коч правительство провели ряд серьез
ных мер по восстановлению гель- 
сиог) хозяйства.

Одно ив самых, замечательных дости
жений социалистического сельского 
хозяйства заключается в том, что за 
в ос левое иные годы была решена зер
новая проблема.

В 1949 году Совет Министров Сою
за ССР и ПК ВКЩб) утвердили трех
летний план развития общественного 
колхозного и совхозного продуктивного 
животноводства на 1949—1951 годы. 
Дь. решения этой задачи партия и пра
вительство приняли ряд мер. МТС до
полнительно обогатились техникой. 
Колхозы получили От государства по
мощь в строительстве животноводче
ских помещений. Развернулись работы 
по механизации ферм.

В сельском хозяйстве Свердловской 
области значительно возросла мате
риально-техническая база колхо
зов, МТС и совхозов. Общественное жл- 
влтноводство в области значительно 
выросло. Однако следует признать, что 
сельское хозяйство нашей области все 
еще отстает, трехлетний план развития 
общественного животноводства колхоза
ми области не выполняется.

Почему же медленно развивается об
щественное животноводство в нашей 
облает и?

Во-первых, потому, что не соз
дана прочная кормовая база. Если 
сравнить рост поголовья скота по обла
сти и обеспеченность его кормамп в 
1951 году с 1940 годом, то полу
чается весьма неутешительная кар
тина. За истекшие 11 лет поголовье 
крупного рогатого скота выросло на 
27,4 процента, овец — на 53 и пти
цы — на 196,5 процента. В то же вре
мя кормов в 1951 году было заготов
лено в два раза меньше против 1949 
Года.

Отсюда всем должно быть ясно, 
что создание кормовой базы в условиях 
вашей области является первоочеред
ным и неотложным делом.

Исключительно плохо обеспечивается 
общественное животноводство сочными 
кормами. Силосные сооружения в зна
чительной части колхозов и подсобных 
хозяйств находятся в запущенном со
стоянии. Посев кормовых культур на 
зеленый конвейер для скармливания 
скоту в виде зеленой массы внедряется 
слабо. Пастбищное содержание скота во 
многих районах организуется плохо. Про
веденный в области с 5 по 10 июня 
комсомольский рейд проверки пастбищ
ного содержания скота показал, что 
нагонная пастьба применяется лишь в 
незначительной части колхозов. В Та- 
боринском, Сухоложском, Режевском и 
ряде других районов система загонной 
пастьбы не применяется совсем.

Во многих колхозах области до по
следнего времени явно недооценивалась 
минеральная подкормка скота. Даже 
сели животные не получали.

Животноводство нашей области от
стает, во-вторых, потому, что во многих 
колхозах, совхозах и подсобных хозяй
ствах не все поголовье скота обеспече
но помещениями.

Подъем животноводства задерживает
ся, в-третьих, потому, что крайне сла
бо механизируются трудоемкие работы 
в животноводстве, а комсомольские 
организации не замечают этого и ми
рятся с таким положением.

Наконец, отставание общественного 
животноводства, объясняется запущен
ностью и серьезными недостатками в 
организации труда на животноводче- 
сикх фермах.

Решающим условием в борьбе за 
подъем животноводства является рабо
та с людьми, с кадрами. Комсомольские 
организации должны помочь партий
ным организациям изучить весь состав 
работников животноводства. Надо у комп, 
лектовать все фермы такими людьми, ко
торые любят свое дело, воспринимают 
работу на фермах, как почетную за
дач^

Такой важный участок, как органи
зация и проведение массово-политиче
ской работы среди колхозников, недопу
стимо запущен, особенно среди работ
ников животноводства. Надо покончить 
с формализмом в соревновании среди 
животноводов.

Таковы, товарищи, недостатки, 
серьезно тормозящие дело развития об
щественного колхозного и совхозного 
животноводства, подъем его продуктив
ности.

Причиной их возникновения являет
ся низкий уровень руководства сель
ским хозяйством. Там, где партийные, 
комсомольские организации, руководи, 
тели МТС, колхозов, совхозов, подсоб
ных хозяйств, советские и сельскохо
зяйственные органы проявляют надле
жащую заботу о животноводстве, — 
получаются совершенно другие резуль
таты.

Колхозы Арамильского района, на
пример, досрочно выполнили трехлет- 
нии план развития общественного жи
вотноводства и добились серьезного по
вышения продуктивности скота. Надой 
молока на одну фуражную корову за 
1951 год составил в Арамильском райо
не 1965 литров.

Товарищи! Имеется ли у нас в об
ласти возможность выполнить в этом 
году план по росту общественного по
головья всех видов скота и повышению 
его продуктивности? Да, имеется, 1952 
год должен быть годом решительного 
перелома в деле улучшения руководст
ва животноводством.

Решающее условие подъема животно
водства — это развитие кормовой 
базы. VI пленум обкома партии потре
бовал от партийных и советских орга
низаций покончить с беззаботным отно
шением к заготовке кормов и обеспе
чить в текущем году не только выпол
нение, но и перевыполнение установ
ленного плана накопления грубых и 
сочных кормов каждым колхозом, сов
хозом и подсобным хозяйством.

Силосование расширяет кормовую ба
зу животноводства, дает возможность 
заготовить ценный сочный корм неза
висимо от погоды, что особенно важно 
в условиях Свердловской области.

Областная комсомольская организа
ция проявила хорошую инициативу, 
решив обеспечить перевыполнение пла
на по силосованию. Райкомы комсомола 
должны сейчас мобилизовать всех ком
сомольцев и молодежь села на уход за 
посевами кормовых культур с тем, что
бы обеспечить получение урожая не .ме
нее 300 центнеров с гектара силосных 
культур и корнеплодов.

В ряде колхозов нашей области ком
сомольские организации хорошо помо
гают первичным партийным организа
циям и правлениям колхозов в деле 
развития общественного животновод
ства.

В области выросли и многим стали 
известны животноводы: доярка Анна 
Романова из колхоза «Память Ильича», 
Петрожаменского района, Валя Кузева- 
нова и Наташа Лаптева — лучшие 
свинарки Еланского района, Валя Но
воселова — лучшая доярка Махнев- 
ского района, доярка Люся Плещева и 
многие другие.

Комсомольская организация Сажин- 
ского района оказывает большую по
мощь партийным организациям в деле 
развития животноводства. В марте 
райком комсомола провел районную 
конференцию молодых животноводов, 
на которой присутствовало 188 чело
век, в том числе 25 заведующих ферма, 
ми, специалисты сельского хозяйства. 
Конференция явилась интересным со
бытием в жизни молодых животново
дов, она положительно сказалась на ра
боте.

Райком комсомола создал на фермах 
11 комсомольских групп, направил ра
ботать на фермы 18 лучших комсо
мольцев, 22 комсомольца направлены 
на работу пастухами.

Все комсомольские организации в 
начале летнего содержания скота про
вели рейд проверки загонной пастьбы, 
принимают активное участие в построй, 
ке силосных сооружений.

Важным условием подъема животно
водства является содержание скота в 
хороших помещениях. Необходимо раз
вернуть ремонт, строительство, механи
зацию и электрификацию ферм. Надо 
также уделить внимание очистке тер
ритории, устройству помещений для 
красных уголков и зоотехнической уче
бы. Комсомольцы должны помочь пар
тийным организациям и правлениям 
колхозов укомплектовать строительные 
бригады, четко организовать их работу 
с таким расчетом, чтобы все поголовье 
скота не позднее 1 октября было обес
печено подготовленными помещениями.

Интересной формой участия комсо
мольских организаций в развитии жи
вотноводства является работа конт
рольных постов. Особенно активно ра
ботают контрольные посты в колхозах 
Еланского, Коптеловского, Тугулым^ко- 
го, Богдановичского районов.

Необходимо рекомендовать, чтобы рай
комы ВЛКСМ создали на каждой ферме 
контрольные посты, провели инструк
тивные совещания с членами постов, 
обеспечили принятие оперативных мер 
по устранению вскрытых недостатков.

Надо поручить бюро обкома ВЛКСМ 
рассмотреть и направить в райкомы и 
колхозы положение о контрольном по
сте, материалы о работе лучших конт
рольных постов в области.

Заслуживает внимания опыт работы 
Шалинского райкома комсомола по ор
ганизации соревнования молодых жи
вотноводов. В райкоме все молодые жи
вотноводы на учете, известно, кто, где 
и как работает. В прошлом году рай
ком провел собрание районного комсо
мольского актива, на котором был об
сужден опыт работы лучших свинарок 
района Пины и Фаины Мозгалиных, 
Ирины Мезениной, доярки Кати Ошур
ковой и других. Решения актива об
суждались на комсомольских собраниях, 
об опыте работы отдельных живот
новодов было рассказано в районной га
зете. Райком ВЛКСМ несколько раз об
суждал на бюро итоги работы молодых 
животноводов, лучшие работники на
граждены Почетными грамотами обко
ма ВЛКСМ.

Правильно поступил Каменский рай
ком комсомола, проявив заботу об улуч
шении лугов и пастбищ. Райком ком
сомола организовал массовые выходы 
комсомольцев и молодежи в воскресные 
дни на уборку камней и хвороста на 
пастбищах.

Заслуживают всемерной поддержки 
начинания тех комсомольских органи
заций, которые помогают правлениям 
колхозов в подборе пастухов, рекомен
дуют на эту работу комсомольцев и 
лучших молодых колхозников, помо

гают организовывать загонную пасть
бу, лагерное содержание скота, широ
кое ирименеяне зеленого конвейера.

Необходимо отметить комсомольскую 
организацию колхоза им. Кирова, 
Еланского района. Она предложила 
комсомольцам области соревноваться на 
перевыполнение плана по заготовке си
лоса на 20 процентов.

Заслуживает всяческой поддержки 
инициатива шалинских пионеров, каж
дый из которых решил заготовить за 
лето 200 веников. Шалинские школь
ники обеспечат в основном всю по
требность овцеферм в грубых кормах.

Все эти положительные примеры 
еще раз убедительно говорят о силе 
комсомольских организаций на селе.

Вместе с тем следует отметить, что 
в работе комсомольских организаций 
колхозов, МТС, совхозов и подсобных 
хозяйств имеют место серьезные недо
статки.

О осени 1950 года в колхозах и 
совхозах начали работать агрозоотехни
ческие курсы с трехлетним сроком обу
чения. Каковы же результаты работы 
этих курсов?

На 15 мая в области закончили курс 
первого года обучения 952 человека, 
второго года обучения — 488, При на
личии более 10 тысяч комсомольцев и 
молодежи, работающих в животновод
стве, закончили курсы только 13 че
ловек. Разве не ясно, что такое отно
шение областной комсомольской орга
низации к пропаганде зоотехнической 
науки совершенно недопустимо!

Не должно быть ни одного комсо
мольца на селе, который бы не учил
ся, не овладевал мичуринской агро
биологией!

Многие комсомольские организация 
колхозов, МТС, совхозов и подсобных 
хозяйств все еще работают слабо. Не
редко они мирятся е крупнейшими не
достатками в работе колхозов и особен
но животноводческих ферм, проходят 
мимо фактов нарушения Устава сель
хозартели, плохого содержания скота.

О недостаточном внимании ср сторо
ны комсомольских организаций к делу 
развития общественного животноводст
ва убедительно говорит тот факт, что 
из 11719 членов ВЛКСМ, состоящих 
на учете в комсомольских организациях 
колхозов, на животноводческих фермах 
работает всего только 2128 человек.

В Покровском районе в колхозах 292 
комсомольца, 675 юношей и девушек, 
не состоящих в комсомоле.

Использует ли райком эту силу?
Нет, не использует. В животноводстве 

работает только 72 комсомольца и око
ло 150 человек молодежи. Молодые жи
вотноводы между собой не соревнуются. 
На фермах часты нарушения трудовой 
дисциплины, нет красных уголков; 
книги и газеты колхозники не читают, 
не учатся.

Пленум обкома комсомола должен по
кончить с неправильным отношением 
ряда комсомольских работников к делу 
роста рядов комсомола за счет молодых 
животноводов.

В Слободо-Туринском, Верхотурском, 
Талицком районах более 200 молодых 
колхозников работает на фермах. Одна
ко ежемесячно принимается в комсомол 
по одному-два человека. Позволи
тельно спросить у секретарей райкомов 
тт. Малышева, Семенова, Федотова: 
понимают ли они современные задачи 
коммунистического воспитания колхоз
ной молодежи?

В мае прошлого года на собрании 
районного комсомольского актива было 
решено послать группу комсомольцев 

для работы на фермы, создать на боль
шинстве ферм комсомольские группы. 
Но решение это до сих пор не выпол
нено.

В Махневском районе в колхозе име
ни Сталина, Фоминского сельсовета, две 
молочно-товарных фермы молодежные. 
На одной из ферм работает лучшая до
ярка района Валя Новоселова, кон рая 
в трудных условиях прошлого года на
доила 2250 литров молока на фураж
ную корову. В этом году она взяла 
обязательство надоить 3000 литров, во 
на 1 июня у нее надоено лишь 800 
литров. В райком комсомола не беспо
коит то обстоятельство, что их лучш-Л 
комсомолка, может не сдержать своего 
слова. ж.

Крупные недостатки имеют место я 
работе Зайковского райкома комсомола. 
Проверка показала, что в Занадвекой 
комсомольской организации недооценят 
вается значение комсомольских груш 
на фермах. На фермах района не соз
дано ни одной комсомольской группы, 
тогда как в животноводстве работает 
26 комсомольцев и 140 молодых кол
хозников,

Тов. Бердюгин два года доказывал в 
обкоме ВЛКСМ, что создать группы ьа 
фермах нельзя, так как там нет молоде
жи. При проверке оказалось, что гов. 
Бердюгин занимается очковтирательст
вом.

Не созданы комсомольские группы 
на фермах колхозов Синячихннскою, 
Верхотурского, Сухоложского, Ирбит
ского и других районов. Это надо рас
сматривать как серьезный недостаток- 
в работе райкома комсомола.

9 области внутрикомсомольской ра
боты необходимо сосредоточить главное 
внимание на задачах дальнейшего 
укрепления первичных комсомольских 
организаций колхозов, МТС, совхозов и 
подсобных хозяйств, повышать актив
ность комсомольцев, усилить работу по 
вовлечению в комсомол широких слоев 
пер‘довой сельской молодежи. Необхо- 
д..мо обеспечить систематический рост 
каждой первичной комсомольской орга
низации колхозов, МТС, совхозов и 
подсобных хозяйств. Надо создать го 
всех полеводческих бригадах п на жи
вотноводческих фермах комсомольские 
группы и обеспечить повседневное ру
ководство их работой.

Необходимо отметить, что обком ком
сомола, его бюро, секретари тт. Лебедев, 
Поручиков, Панина, Островский слабо 
руководят сельскими комсомольцами. 
Па бюро обкома ВЛКСМ и в отдел’Л 
редко рассматриваются вопросы рабо
ты молодых сельских тружеников.

Слабо организована шефская помощь 
сельским комсомольским организациям 
со стороны комсомольцев города.

Отдел по работе среди сельской моло
дежи (тов. Кокшарова) ограничивается 
общими указаниями, редко выступает 
как организатор новых начинаний на 
селе, мало выносит вопросов на бюро.

Стоят далеко от решения конкретных 
задач на селе работники отдела пропа
ганды и отдела комсомольских органов.

Секретари обкома комсомола редко 
бывают в колхозах, в ряде районов очи 
не были в течение ряда лет.

Надо отметить также, что газета 
«На смену!» неудовлетворительно осве
щает жизнь сельской молодежи.

Товарищи! Областной комитет
ВЕП(б) выражает уверенность, что 
комсомольская организация об-’.г’и 
сделает все необходимое, чтобы с честью 
выполнить поставленные партией, пра
вительством, товарищем Сталиным за
дачи по дальнейшему подъему сель
ского хозяйства, по созданию собст
венной продовольственной базы для го
родов и промышленных центров обла
сти.



VII пленум »Икона ВЛКСМ

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ тов. СЕНЬКИНА
Ì7—18 июня состоялся VII пленум 

Свердловского областного комитета 
в^>КСМ. Собравшиеся обсудили два 
вопроса: 1) Об участии комсомольской 
организации области в развитии обще
ственного животноводства; 2) Органи
зационный Доклад по первому вопросу 
сделал секретарь областного комитета 
ВКП(б) тов Сенькин.

В прениях по докладу выступили тов. 
Достовалов заведующий отделом Би- 
сертского райкома ВКП(б), тов. Подко- 
рытов секретарь комитета ВЛКСМ кол
хоза имени Буденного, Пышминского 
района, тов. Ялухин, заместитель на
чальника областного управления сель
ского хозяйства, тов Алхутов, директор 
Свердловского треста совхозов, тов 
Карманов, декан ветеринарного факуль-

Повседневно воспитывать молодежь
Тов. Поднорытов, секретарь комсомольской организации колхоза 

им. Буденного, Пышминского района
Иаша комсомольская организация 

а велика, в ней 35 членов ВЛКСМ, из 
них 16 работают на животноводческих 
фермах. Все они показывают пример 
колхозникам и молодежи. Телятница 
llsaa Мусова получила от группы сво
их телят по 420 граммов привеса в сут
ки, Доярка Луиза Уланова надоила в 
прошлом году 2210 литров молока на 
каждую фуражную корову. Улучшая 
работу комсомольских групп, укрепляя 
связь с молодежью, мы добиваемся но
вых успехов. Они обусловлены хорошо 
доставленной воспитательной работой е 
молодежью,

В колхозе по инициативе комсомоль
ской организации оборудован красный 
уголок, работой которого руководят 
тов. Самойлов, Имеется библиотечка, в 
ней — 2555 книг художественной и 
научной литературы. Два раза в аеде- 
лю на животноволчеекой ферме вылу- 
сжается стенгазета. Под редакцией клм- 

^аГмозьского группорга тов. Печеркяней 
выходит сатирический листок «Воке». 
Газеты уделяют большое внимание об
разцовому уходу за животными.

Паша комсомольская организация об
судила обращение комсомольцев и мо- 
ледежи колхоза имени Кирова, Елан
ского района. Чтобы быстрее и больше 
заложить силоса, накосить сена, мы 
создали две комсомольско-молодежные 
бригады, которые до начала уборочной, 
не отрываясь, будут заготавливать 
корма.

Сейчас работают также четыре ком
сомольских контрольных поста. Один 
из них — на животноводческой ферме. 
Но мы не знаем, как лучше наладить 
его деятельность. Со стороны выше-

Руководить конкретно и оперативно
Тов. Змеев, секретарь Сажинского райкома ВЛКСМ

<то можно сказать о работе комсо
мольской организации Сажинского 
района?

В колхозе имени Молотова комсо
мольцы взяли на себя обязательство 
заготовить в этом году силоса на 20 
процентов больше, чем предусмотрено 
планом. Недоставало силосных сооруже
ний. Юноши и девушки решили свои
ми силами сделать траншеи.

Настоящим помощником партийной 
организации и правления колхоза яв
ляется и комсомольская организация 
сельхозартели «Труженик». Молодежь 
здесь принимала активное участие в 
весеннем севе и сейчас оказывает боль
шую помощь в обеспечении животно
водства кормами. Хорошо налажена в 
колхозе работа комсомольских конт
рольных постов.

Комсомольская организация района 
боролась за сохранение скота. Бюро 

комсомола, зная, что к весне 
корма”иссякают, животные истощают
ся, решило провести зоотехническую 
конференцию, Присутствовало на пей 
188 животноводов, из них 25 заведую
щих фермами. На конференции было 
высказано много предложений, как 
лучше сохранить скот, какие имеются 
еще резервы. В результате нынче не 

тета Свердловского сельскохозяйствен
ного института, тт. Горяйнов, Докучаев, 
Назаров, Бирюков, Скопни, Полякова, 
Звонков, Соловьев, Змеев, Патраков, 
Потапова, Панкратьев, Кузнецов — 
секретари горкомов и райкомов 
ВЛКСМ, тов. Кокшарова, заведующая 
отделом по работе среди сельской мо
лодежи обкома ВЛКСМ, тов. Ботаннп, 
главный бухгалтер колхоза нм, Куйбы
шева, Буткинского района, член обкома 
ВЛКСМ, тов. Лебедев, секретарь обко
ма ВЛКСМ.

После окончания прений с заключи
тельным словом выступил тов. Сенькин.

Пленум принял постановление по об
суждаемым вопросам.

Ниже печатается ряд выступлений 
участников пленума.

стоящих организаций нет никаких ин
струкций, никаких указаний. Не ос
вещает опыт работы контрольных по
стов, передовиков и газета «На сме
ну!». Я думаю, что пленум обкома ком
сомола даст конкретные указания, как 
работать комсомольско-молодежным по
стам.

У вас колхоз большой, имеем более 
двух тысяч голов скота. Чтобы помо
гать в развитии животноводства, рабо
тать в полную силу, надо много знать. 
А для этого необходимо учиться. Но в 
этом нам плохо помогают. Однажды вы
звали секретарей комсомольских орга
низаций в обком, читали вот с этой 
трибуны лекции. Я кое-что понял, но 
рядом со мной сидели секретари, имею
щие образование по два класса. И что 
вы думаете? Они посидели, прослу
шали лекции, а потом пришли в 
райком комсомола и спрашивают: «А 
с чего начинать работу?» — «Вы же 
былп на семинаре!»,—отвечают им.— 
«Пам прочитали, как сады садить, а 
конкретно ничего не сказали».

В работе нашей комсомольской орга
низации еще много недостатков. Я, 
как секретарь комитета, мог бы нала
дить спортивную работу, но пока не в 
силах. В районе нет работников, кото
рые рассказали бы нам, с чего начи
нать.

Я считаю, что пленум обкома 
ВЛКСМ, рассмотрев вопрос о развитии 
животноводства, подскажет, как ожи
вить воспитательную работу на се
ле. От этого зависит успех работы 
комсомольцев на животноводческих фер
мах в колхозе.

было допущено такого большого паде
жа, как в прошлые годы.

Участники конференции помогли нам 
ясно увидеть недостатки, которые мы 
допускали в своей работе. Я не буду 
их перечислять. Сегодня мне хочется 
предъявить ряд претензий к обкому 
комсомола. Ведь он, прежде всего, дол
жен был заметить и указать нам на 
эти упущения. Однако он не сделал 
этого. Меня интересует, чем занимается 
отдел обкома по работе среди сельской 
молодежи. Тов. Кокшарова в Сажйнском 
районе была два года назад. Давно не 
приезжали и инструкторы отдела. Ра
ботники обкома партии нас посе
щают, а обком комсомола почему-то не 
обращает никакого внимания на Са- 
жинский район, хотя он самый круп
ный в области по количеству посевной 
площади. Мне кажется, что отдел по 
работе среди сельской молодежи обязан 
глубоко изучать деятельность всех сель
ских комсомольских организаций.

Я уже высказывал такие претензии 
и раньше, но бюро обкома не сделало 
никаких выводов и продолжает руково
дить нами, используя не живую связь 
для знакомства с положением дел в 
районе, а данные отчетов. Поэтому ука
зания, получаемые райкомом, зачастую 
бывают не конкретными, общими.

Участники VII 
пленума Свердлов 
ского обкома 
ВЛКСМ Александр 
Бирюков, Евдокия 
Завьялова, Анато
лий Ботанин, Зина
ида Задворных, Ни
колай Подкорытов 
и Борис Баженов во 
время перерыва.

Снимок 
И. Пашкевича

Создавать группы 
Тов. Бирюков, секретарь 

Арамидьского райкома ВЛКСМ
В нашем районе план развития кол

хозного животноводства в 1951 году 
по всем видам полностью выполнен, а 
по некоторым и перевыполнен.

Залог успеха кроется в том, что 
райком ВКП(б) и исполком райсовета 
заботливо руководят сельским хозяйст
вом, серьезно относятся к подбору кад
ров. Все коммунисты и комсомольцы 
колхоза, работающие в животноводстве, 
расставлены по решающим участкам. 
В прошлом году у нас была подготов ге
на хорошая кормовая база. Я хочу ра
сказачь, как мы направляем комсо
мольские организации на решение за
дач в животноводстве.

В 1951 году мы совместно с отделом 
сельского хозяйства райкома ВКП(б) 
проводили совещание молодых специа
листов, определили их роль в налажи
вании подъема и развития колхозного 
животноводства. Затем организовали 
молодежные воскресники, заготовил! 
» ого силоса, веточного корма, сена. 
Активное участие комсомольцы района 
принимают во взаимопроверках между 
колхозами. Каждый колхоз у нас, за
кончив уборку, проверяет социалисти
ческие обязательства, взятые в сорев
новании. Мы перед этой проверкой про
водим совещания секретарей комсомоль
ских организаций, советуем им интере
соваться деятельностью комсомольских 
организаций и комсомольских групп 
соревнующихся колхозов. Это помогло 
намного улучшить работу.

Мы не раз направляли активистов 
на животноводческие фермы. Они про
водили там беседы, делали доклады.

Комсомольская организация в кол
хозе «Спайка» — активный помощник 
партийной организации и правления в 
решении всех политических и хозяйст
венных задач. У нас немало таких ор
ганизаций. Все они провели рейды по 
проверке загонной пастьбы скота. В 
ряде колхозов были вскрыты недостат
ки. В артели имени Молотова, напри
мер, крупный рогатый скот выгоняли 
на пастбища позднее, чем положено, и 
пригоняли вечером раньше. Комсо
мольцы поставили вопрос перед прав
лением, и теперь эти недостатки устра
нены.

В ближайшее время мы хотим создать 
бригаду из комсомольцев, работающих 
в различных организациях районного 
центра, и направить ее в один из от
стающих колхозов, помочь силосовать 
корма.

Мы считаем, что с помощью комсомоль
ского актива создадим на каждой фер
ме комсомольские группы, вовлечем 
молодежь, не состоящую в комсомоле, в 
свои ряды, добьемся четкой работы 
групп.

Будем работать лучше
Тов. Полякова, секретарь Манчажского райкома ВЛКСМ

Комсомольская организация нашего 
района уделяет большое внимание жи
вотноводству. Во всех комсомольских 
организациях мы недавно провели со
брания, где с докладами выступили 
председатели колхозов. Провели рейды 
по проверке загонной пастьбы скота. 
Оказалось, что в пяти колхозах этот 
метод не применялся. Вопрос немедлен
но вынесли на заседание исполкома 
райсовета. Комсомольцам-зоотехникам 
вместе с секретарями комсомольских 
организаций поручили до 1 сентября 
организовать загонную пастьбу. В 8 
крупных колхозах создадим бригады по 
заготовке силоса; бригаду из районно
го центра пошлем в отстающий колхоз. 
Особое внимание уделено сейчас заго
товке веточного корма, крапивы.

По пока мы плохо справляемся с 
работой. Это наша вина. Плохо мы ведем 
и воспитательную работу среди молоде
жи, мало проводим бесед, не созданы 
красные уголки.

В связи с этим мне хочется выска
зать несколько упреков в адрес шеф
ствующих городских организаций. Над

Наши задачи
Тов. Лебедев, секретарь обкома ВЛКСМ

Состояние дела с животноводством 
должно взволновать каждого члена об
кома, каждого комсомольца и молодого 
человека в нашей области.

Конкретные указания обкома пар
тии в наш адрес являются по сущест
ву партийным поручением областной 
комсомольской организации. И только в 
борьбе за претворение этого поручения 
в жизнь мы сумеем справиться со свои
ми обязанностями, как помощники 
большевистской партии.

Одной из серьезных причин, которые 
мешают улучшению нашей работы, яв
ляется отсутствие чувства ответствен
ности. Поэтому задача сводится к тому, 
чтобы поднять у комсомольцев ответ
ственность за состояние дел в колхозе.

Главное наше внимание должно быть 
обращено на воспитание у молодежи 
коммунистического отношения к труду, 
на всемерное развертывание социали
стического соревнования. Великий 
Сталин определил, что соревнование 
является могучим средством воспитания 
масс. Нам нужно основательно посмот
реть, как у нас организовано соревно
вание и что нужно сделать для того, 
чтобы поднять активность молодежи.

Товарищи! Улучшить политическую 
работу среди молодых животноводов, 
решить те задачи, о которых мы гово
рим, невозможно без выращивания ар
мии комсомольского актива, — я имею 

нашим районом шефствует Уралмашза
вод (секретарь комитета комсомола тов. 
Волконский). Нужно сказать, что рань
ше шефство чувствовалось. В прошлом 
году на посевную, на уборку завод по
сылал агитбригады, физкультурников. 
А в этом году шефы о нас забыли. Я 
против того, чтобы посылать бригады с 
каким-то заданием на заготовку корма, 
но культбригады надо посылать. И по
сылать лекторов, хороших комсомоль
цев-активистов. Они помогут нам на
ладить физкультурную работу, органи
зовать на каждой ферме небольшие 
библиотечки.

Хотелось бы, чтобы и газета «На 
смену!» тоже помогала нам воспиты
вать молодежь. До сих пор она очень 
мало уделяет внимания сельским ком
сомольским организациям. Во время 
кампании ио заготовке кормов надо в 
газете широко освещать работу комсо
мольско-молодежных бригад, контроль
ных постов.

в виду группоргов. Обкому комсомола, 
горкомам, райкомам нужно наметить а 
осуществить целый ряд мероприятий 
ио выращиванию этой армии актива. 
Я прямо скажу, что ряд секретарей, вме
сто того, чтобы усилить воспитатель
ную работу, встал на путь обмана об
кома комсомола.

Основными звеньями в нашей работе 
являются заготовка силоса на 20 про
центов сверх плана, постоянный конт
роль за содержанием скота, агрозоотех
ническая учеба, улучшение политиче
ской работы на основе создания новых 
и оживления деятельности существую
щих комсомольских групп.

Сейчас у нас идет подготовка к зна
менательным партийным событиям, 
скоро начнутся партийные конферен
ции во всех районах и городах области. 
Молодежь области должна ознаменовать 
это событие значительным ростом ря
дов ВЛКСМ. Это будет лучшим выраже
нием преданности нашей молодежп ве
ликой партии большевиков.

Задача бюро обкома комсомола п се
кретарей обкома комсомола сейчас сво
дится к тому, чтобы еще раз глубоко 
продумать свою деятельность, критиче
ски взвесить все замечания, высказан
ные на пленуме, и принять неотложные 
меры к улучшению своей деятельности 
по руководству областной организацией 
в борьбе за подъем животноводства.



РУБЕЖОМ

ОБЗОР ТЕЛЕГРАММ ТАСС
МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

ПО РАЗРЕШЕНИЮ ГЕРМАНСКОЙ 
ПРОБЛЕМЫ

Как сообщает иностранная печать, з 
Оденсе (Дания) закончила свою работу 
Международная конференция по разре
шению германской проблемы. В ее ра
боте приняли участие делегаты Вели
кобритании, Франции, Италии, Бельгии, 
Голландии, Люксембурга, Швеции, Да
нии, Норвегии. Как уже сообщалось, 
в результате отказа датского правитель
ства выдать въездные визы, в работе 
конференции не могли принять участие 
делегаты от Западной Германии, Гер
манской Демократической Республика, 
Польши, Чехословакии и Австрии.

Конференция единодушно приняла 
резолюцию протеста против ремилита- 
риэации Западной Германии и боннско
го сепаратного договора. В резолюции 
указывается, что включение Западной 
Германии в Северо-атлантическую воен
ную коалицию противоречит Потсдам- 
скаму соглашению, являющемуся един
ственной юридической основой для меж
дународных связей с Германией. В ре
золюции подчеркивается возможность
мирного разрешения германской 
^лемы. Делегаты конференции 
обязательство использовать свое 
ние в- народе и парламентах

про 
взяли 
влия- 
CBOIIX

Газета «Юманите» опубликовала вы
держки из резолюции, принятой участ
никами демонстрации 28 мая, ныне за
ключенными в тюрьму «Фрэн». В резо
люции выражается протест французских 
патриотов против бесчеловечного обра
щения с ними полицейских и порёмши- 
ков. Заключенные требуют освобожде
ния Жака Дюкло, Андрэ Стиля и выра
жают уверенность, что народ Франции 
сумеет преградить дорогу фашизму.

РИДЖУЭЙ, УБИРАЙСЯ 
ВОСВОЯСИ!

Трудящиеся Италии протестуют про
тив приезда в их страну генерала-чумы 
Риджуэя.

Газета «Унита» сообщает, что в тече
ние последних двух дней борцы за ми>р 
распространили в кинотеатрах и на ули
цах столицы десятка тысяч листовок 
против, американских оккупантов. Груз
чики центрального рынка Рима прекра
тили работу на полчаса в знак протеста 
против приезда Риджуэя. Население 
римского пригорода Примавалле орга
низовало, несмотря на полицейские ме
ры запрета, демонстрацию протеста под 
лозунгом; «Деньги, на строительство до
мов и школ, а не на подготовку войны!.». 
В пригороде произошли столкновения 
демонстрантов с полицией. В ряде

любят fЯвно не
Отклики говорят об отдельных серьезных 
недостатках в комсомольской работе. Сего
дняшний раздел «Извините за беспокойст
во» составлен по материалам и сигналам, 
поступившим в редакцию.

Недавно в газете была опубликована 
статья секретаря Нижне-Тагильского гор
кома ВЛКСМ тов. Коробкова «За культу
ру в комсомольской работе». В редакцию 
поступает много откликов на эту статью.

НА ТЕМУ 
о КРИТИКЕ

критику
В Белоярском райкоме

«КОНКРЕТНОЕ» 
РУКОВОДСТВО

Секретарь Краснотурьин- 
ского горкома ВЛКСМ тов. 
Мызников говорит секре
тарю комитета комсомола 
треста Базстрой тов. Анпи
лову:

— Нужно улучшать со
держание работы комсо
мольских групп.

СОБРАНИЕ О СОБРАНИЯХ
Несостоявшийся доклад секретаря комитета 

ВЛКСМ треста Тагилстрой тов. Игумнова об 
опыте проведения комсомольских собраний

Товарищи! Всем известно, 
что комсомольское собрание
является школой 
ния молодежи, 
надо тщательно

воспита. 
Собрания 
готовить.

ВЛКСМ проведено
два пленума, да 
организационным 
сам. Секретарь 
комсомола тов.

и
всего 

то ¡ю 
вопро-

трестовское собрание с по-

сельцев явно не 
критику.

райкома 
Ново- 
любит

Стран с тем, чтобы воспрепятствовать 
ратификации боннского- сепаратного до
говора, договора о создании «европей
ской армии» и добиться проведения 
конференции четырех держав но гер
манской проблеме.

СВОБОДУ ЖАКУ ДЮКЛО!
Все более широкий размах приобре

тает народное движение протеста про
тив полицейских репрессий, в защиту 
Жака Дюкло, Андрэ Стиля и других 
французских патриотов, брошенных в 
тюрьму за участие в демонстрации про
теста 28 мая против приезда в Париж 
генерала Риджуэя.

Как сообщает газета «Юманите», по 
всей стране продолжаются манифеста
ции, митинги, собрания и забастовки. 
Восемь тысяч трудящихся собрались 
на митинг, организованный в городе 
Ла-Рошель местной федерацией компар
тии. Они приняли резолюцию, требую
щую освобождения Дюкло, Стиля и 
других патриотов. Митинги, манифеста
ции и собрания состоялись также в го
родах; Париже, Витри, Апьер-на-Сене, 
Вильнев-Сен-Жорж, Шато-Тьерри.

С решительным протестом против не
законного ареста Жака Дюкло высту
пили участники Второй национальной 
конференции союза прогрессивных рес
публиканцев, которая проходила в Па
риже 14 и 15 июня.

пунктов 
высоких 
мира и

Рима трудящиеся подняли на 
шпилях многоцветные флаги 

вывесили плакаты против пре*
бывания генерала-чумы в Италии,

Во многих города® и портах страны 
растет борьба против проамериканской 
политики правительства Де Гаепери, 
готовящего народным массам Италии 
роль пушечного мяса.

ПОЖАР НА АМЕРИКАНСКОМ 
ВОЕННОМ СКЛАДЕ В ЮЖНОЙ 

КОРЕЕ

комитета 
Базстрой

Секретарь
1 ВЛКСМ треста

Очень важно умело подо
брать повестку дня, при
влечь к подготовке собра
ния рядовых комсомольцев.

Нужны; разумеется,, и до
клад и постановление.

Комсомольские собрания 
у нас в цеховых организа
циях проходят плохо, неин- 
тер'есно. Ясно,, что молодежь 
не посещает такие собра
ния, срываются они часто.

Посоветовались мы на 
комитете..-. Как быть? И 
решили: проведем-ка обще-

весткэй «О практике подго
товки и проведении цеховых 
комсомольских собраний». 
Объявление повесили и 
доклад написали, и поста
новление...

На этом речь тов. Игум
нова прекращается. Неиз
вестно, о чем он хотел ска
зать далее. Известно только 
то,, что комсомольское со
брание треста Тагилстрой с 
повесткой: «О практике под
готовки и проведении цехо
вых комсомольских собра
ний» срывалось два раза.

Таков небольшой, но пе
чальный опыт проведения
комсомольских собраний 
тресте Тагилстрой.

в

ва
Как передает корреспондент агенгст- 

1 Рейтер из Пусана, там загорелся
большой американский склад военного 
снаряжения, находящийся примерно в 
20 км. от города. Страшной силы взры
вы сотрясали Пусан в течение ботее 
четырех часов.
«ДЕМОКРАТИЯ ПО-АМЕРИКАНСКИ»

Как передает корреспондент агентст
ва Рейтер из Вашингтона, сенатор-де
мократ Джон Спаркмэн (от штата Ала
бама) недавно председательствовал на 
заседании сената, на котором присутст
вовал.:. только один из 96 членов се
ната.

Джон Спаркмэн голосовал за два до
говора и протокол, в то время как при
сутствовавший сенатор наблюдал. Затем 
он постановил,, чго эти документы одо
брены двумя третями голосов.

тов. Анпилов говорит се
кретарю комсомольского 
бюро управления сантех- 
монтажа треста Базстрой 
тов. Нечкину:.

— Нужно улучшать ра
боту комсомольских групп.

ДНЕВНИК СЕКРЕТАРЯ КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ТРЕСТА СВЕРДПРОМСТРОЙ ТОВ. ТРОПНИНА

26 марта. Приняли в комсомол одного чело
века.

16 апреля. Не приняли в комсомол ни однэ.гб 
человека. Звонили из райкэ.ма комсомола. Ругают, 

24 апреля. Приняли в комсомол трех человек.
16 мая. Слушали на бюро райкома комсомола 

мою информацию по росту рядов. Отругали.
17 мая. Сегодня собрал секретарей цеховых 

бюро ВЛКСМ. Отругал.
28 мая. Приняли в комсомол пять человек. 

Сдвиги есть!
6 июня. Из райкома комсомола что то не зво

нят, видимо, довольны.

ТРИ МЯЧА АРМЕЙЦЕВ
18 июня на свердловском стадионе 

«Динамо» хозяева поля встретились в 
товарищеском состязании с местной 
командой спортивного клуба окружного 
Дома офицеров. С самого начала иг
ры выявилось явное преимущество ар
мейцев. Защита динамовцев играла 
бессистемно, кучно, стараясь только от
бить мяч и не помогала нападению. 
Вскоре после начала встречи,, в течение 
каких-нибудь Г5 минут, хозяева поля 
вынуждены были трижды начинать иг-

ру с центра поля. Динамовцы бросились 
в контратаку. Но их действия были 
плохо согласованы и потому не принес
ли успеха. До конца первой половины 
игры счет не изменился. После отдыха 
атакуют армейцы, но неточные удары 
по воротам гакще сводят все их усилия 
на нет. До конца встречи счет не из
менился, и состязание закончилось побе
дой армейских футболистов с резуль
татом 3:0.

Чувствуется

первичных

Из своего опыта руководящей комсомольской рабо
ты я скажу:
— Это не суть важно».

Комсомольский группорг 
говорит:

— А что для этого на
до? Пойду в горком... по
советуюсь.

трель телефонных звонков раздается...
этакий слаженный рабочий механизм.

Вы спросите, а как же с посещением 
комсомольских организаций?

«Эх! приятно сидеть себе в кабинете, когда рядом 
подчиненные твои трудятся: перья скрипят..; звонкая

НЕВЫСКАЗАННЫЕ МЫСЛИ CEKPEi \РЯ 
ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА ВЛКСМ

ТОВ. МАЛАХОВА

А. АДАМОВ.

Секретарь комсомольско
го бюро управления сан- 
техмонтажа треста Баз
строй тов. Нечкин говорит 
комсомольскому группоргу:

— Нужно улучшать рабо
ту комсомольской группы.
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ФЕЛЬДШЕРСКО-АКУШЕРСКАЯ ШКОЛА 
Свердловской ж. д.

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ НА ОТДЕЛЕНИЕ САНИТАРНЫХ ФЕЛЬДШЕРОВ.
Срок обучения 3 года. Принимаются гра;ждане в возрасте от 14 до 30 лет, окончившие 

семилетку.
Поступающие сдают приемные экзамены по русскому языку, математике и Конституции 

СССР. Отличники принимаются без экзаменов.
К заявлению прилагать в подлинниках: свидетельства об образовании и о рождении, 
справку врача^ автобиографию1 и 3 фотокарточки. .Учащиеся пользуются правами 

железнодорожников. При школе общежития нет, за квартиру оплачивает школа.
Освобождение от оплаты за обучение я стипендия — на общих основаниях.

Прием заявлений до 1 августа. Приемные экзамены с 5 по 10 августа.
Начало занятий с 1 сентября

3 тления направлять: гор Свердловск, ул. Челюскинцев, 90, школа № 3, 
фельдшерской школе. Лично — с 5 до 7 часов вечера.

II
I

I

СВЕРДЛОВСКАЯ ШКОЛА ФЗУ МУКОМОЛОВ
объявляет прием учащихся на 1952-53 учебный год.

Школа готовит квалифицированных рабочих-технологов для разуты в мукомольной 
й ромы ш лен ности.

Срок обучения 1 год. В школу принимаются лица в возрасте от 15 до 20 лет, окон
чившие 7 кляссев. Приемные испытания но русскому языку и математике в объеме 
7 классов. Окончившие 8 классов и на отлично окончившие 7 летку принимаются без 

испытаний.

1

1

Дети инвалидов Отечественной войны, потерявшие родителей, и воспитанники 
домов обеспечиваются бесплатным питанием, обмундированием и стипендией в 

от 75 до 150’ рублей.
Все остальные учащиеся обеспечиваются стипендией в размере от ¡80 до 250- 

Количество мест в общежитии ограничено.
Прием заявлений до 15 августа. Приемные испытания с 15 августа.

детских 
размере

рублей.

Начало занятий 1 сентября, К заявлению прилагать: автобиографию, свидетельства об 
образовании и о рождении (в подлинниках), справки с места жительства и- о состоя

нии здоровья и три фотокарточки (разм. 3X4).
Заявления без документов, а также копии документов не рассматриваются. 

Адрес школы; г. Свердловск, ул. им. Андре Марти, 23, тел, Д1 58 44.

i
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ВОЛКОВСКИЙ ЗООВЕТЕРИНАРНЫЙ ТЕХНИКУМ
Министерства сельского хозяйства

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ па 1952-53 учебный год на первый курс 
ЗООТЕХНИЧЕСКОГО И ВЕТЕРИНАРНОГО ОТДЕЛЕНИЙ.

Техникум готовит ветеринарных фельдшеров я младших зоотехников. Срок обучения

II

к

четыре года.
Условия приема — общие для всех техникумов.

Приемные экзамены с 15 по 25 августа по русскому языку, математике. 
Конституции СССР.

заявлению прилагаются: свидетельства об образования и о рождении (подлинники), 
автобиография, справка о состоянии здоровья и три фотокарточки.

Все принятые в техникум получают стипендию и обеспечиваются общежитием.
Адрес техникума: Свердловская область, Ирбитский район, Волковский зооветери

нарный техникум.

II
i
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ИРБИТСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УЧИТЕЛЬСКИЙ ИНСТИТУТ 
объявляет прием студентов на I курс следующих отделений: 

РУССКОГО ЯЗЫКА И ЛИТЕРАТУРЫ, ФИЗИКО-МАТЕМАТИЧЕСКОЕ

Институт готовит учителей для 5—7 классов семилегних и средних школ. 
Поступающие подвергаются испытаниям по программам приемных экзаменов.
Прием заявлений с 20

1 по 20
Принятые студенты

июня по 31 июля. Приемные испытания проводятся с 
августа. Начало занятий 1 сентября.
обеспечиваются стипендией на общих основаниях, 
нуждающиеся — общежитием.

Адрес: г. Ирбит, Свердловской области, ул. им. Карла Маркса, 43, 
учительский институт,- телефоны: 5-65, 4-48.:
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Неявно не любят 
критику ;

В Кушвинском райко
ме ВЛКСМ регулярно про- . 
ходят пленумы и активы. , I

Секретарь райкома ком- - 
сомола тов. Рогожников ча- У 
сто выступает с критикой I 
своей работы, но в Кушвин- 
ском райкоме комсомола-^ 
Дела отнюдь не лучше, чем 
в Белоярском. 1

Видимо, тов. Рогожников £ 
придерживается правила: * ’ 
«лучше самому себя уда- , 
рить тихонько, чем тебя
другие сильнее ударят».

ПОД ОРЕХ
В Верхне-Пышминском 

горкоме ВЛКСМ на засе
даниях бюро комсомоль
ских активистов часто на
казывают. Дело дошло до 
того, что взыскания дают
ся оптом всему комите
ту комсомола. Так, всем 
членам комитета ВЛКСМ 
и секретарю комсомоль
ской организации рудника 
был объявлен выговор с 
занесением в личное дело.

Не случайно комсомоль
цы говорят, что стулья в 
кабинете секретаря горко-
ма хоть и не 
дерева, но 
этих стульях 
под орех».

яз орехового 
сидящих на 
«разделывают

«ХРОНИКА 
КОМСОМОЛЬСКОЙ 

ЖИЗНИ»
Выполняя постановление 

VIII пленума ЦК ВЛКСМ, 
комитет комсомола Сверд
ловского компрессорного 
завода (секретарь тов. 
Фомин) проводит «большую» 
работу по приему молоде
жи в комсомол. Если в 
марте здесь приняли в ком. 
сомол 4 человека, то в ап
реле приняли одного, а в 
мае уже совсем ни одного.

В комсомольской органи
зации треста Бокситстрпй
(секретарь тов.
из-за
жаших

отсутствия
Косяков) 

надле-
метеорологических

условий сорвалась техни
ческая конференция.

Редактор Н. А. ДАНИЛОВА.
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СВЕРДЛОВСКИЙ 
ТЕХНИКУМ ФИЗИЧЕСКОЙ 

КУЛЬТУРЫ
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 

НА 1952-53 УЧЕБНЫЙ ГОД
Техникум готовит преподавателей 

' физического воспитания и тренеров 
по отдельным видам спорта.

Срок обучения три года.
; Принимаются лица, имеющие образование
; в объеме семи классов средней школы.
: Отличники принимаются без экзаменов.
: Все остальные сдают приемные экзамены
i по русскому языку, математике, Консти* 
; туции СССР и спортивным нормативам в 
: объеме комплекса БГТО и ГТО (в зави

симости от возраста).

: Лида, имеющие законченное среднее обра- 
: зование, принимаются в отдельные груп- 
: пы с 2-годичным сроком обучения Усне- 
> вающие учащиеся обеспечиваются стипен

дией на общих основаниях.
; Заявления с приложением: свидетельств 
: об образовании (подлинники) и о рожде- 
: нии, автобиографии, трех фотокарточек, 

справки о состоянии здоровья принимают
ся до 31 июля.

; Приемные экза мены—с 1 по 20 августа. 
Принятые в техникум обеспечиваютс^^- 
щежитчем а постельными принадлежно

стями.
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